



Arche Newsletter März 2018

Liebe Mitglieder des Freundeskreises "Die Arche im Elbtal" e.V., Werte Freunde, Sponsoren, Förderer und Unterstützer

Hier nun wieder das Neuste von der Arche Meißen und unserem Freundeskreis:

Wir wissen, dass wir reichlich verspätet sind, wenn wir hier jetzt nun noch über unsere Weihnachtsaktionen berichten. Aber ich war längere Zeit krank und danach war reichlich viel aufzuarbeiten – der Schreibtisch ist immer voll, wenn man längere Zeit nicht da ist. Und ich mache diesen Job ja auch nur im Ehrenamt. Deshalb nun hier doch noch die Weihnachtsaktionen nachgereicht.

Theaterbesuch



Im November konnten wir durch die Unterstützung unserer Botschafterin Claudia Michelsen und TRD Reisen Dresden einen Theaterbesuch in Dresden anbieten. Für die Kinder war es ein sehr schöner Nachmittag! Das Stück "Herr der Diebe" war super und mit einer tollen Bühneninstallation versehen. Straßenzüge von Venedia mit eingebauten "SG Dynamo Dresden" als Detail einfach wunderschön. Nach der Aufführung wurden wir von Schneeflocken auf dem Heimweg begleitet. Vielen Dank nochmals an Claudia Michelsen und an Detlef Vogt, Geschäftsführer von TRD Reisen, der wie immer für einen kostenlosen Bustransfer sorgte.

Marcel Bretschneider, stellv. Einrichtungsleiter



Weihnachtskino 2017

Am 15.12.2017 fand unser alljährlicher Kinobesuch zur Weihnachtszeit statt. Unsere Arche-Botschafterin. die Schauspielerin Claudia Michelsen, wählte für die Kinder den Film "Hexe Lili rettet Weihnachten" aus. Anschließend gingen wir mit allen Kindern ins McDonald's Restaurant in Meißen, wo es für jedes Kind ein leckeres Abendessen gab. Wir hatten einen sehr schönen gemeinsamen Nachmittag mit viel Spaß.

An dieser Stelle möchten wir Claudia Michelsen, für den tollen Kinofilm danken, Willy Dany aus unserem Arche-Freundeskreis für die nette Einladung in sein McDonald's Restaurant, den Mitarbeitern der Meißener McDonald's-Filiale sowie dem Kino Meißen, dass Sie diesen Nachmittag möglich gemacht haben!

Nadine Zerche, Pädagogin Arche Meißen

Hier nun einige Fotoimpressionen von der Weihnachtsfeier, die diesmal auch auf dem Außengelände stattfand. Unser Dank geht an die Arche Botschafterin Uta Bresan, die auch zu dieser Weihnachtsfeier wieder unser Programm bereicherte.







Das Jahr 2018 startete für uns mit einem Highlight. Der Dresdner Weihnachtszirkus bot uns die Möglichkeit mit Kindern, Jugendlichen und ihren Familien an einer Aufführung teilzunehmen. Das Bus-Unternehmen TRD Reisen Dresden stellte dafür insgesamt vier Busse kostenfrei zur Verfügung um den Transport zu ermöglichen.



FREUNDESKREIS aktuell

Ein Bus holte die Kinder der neu eröffneten Arche Dresden Jägerpark ab und drei Busse starteten von Meißen aus in Richtung Ostra-Gehege. Insgesamt waren um die 160 Teilnehmer dabei. Ein besonderer Dank an alle Unterstützer und Mitarbeiter, die diesen Tag ermöglicht und so für die Kinder zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben.

Marcel Bretschneider, stellv. Einrichtungsleiter

Endlich Winterferien

Es war schon wieder soweit! Die zweiwöchigen Winterferien standen vor der Tür und wieder versuchten wir ein buntes Programm für Kinder und Jugendliche zu organisieren und umzusetzen. Wie eigentlich jeden Tag wollten wir als Team unserem abwechslungsreichen Ferienprogramm den Kindern und Jugendlichen unvergessliche Tage Erlebnisse ermöglichen. Eines davon war das Wintercamp mit 18 Jugendlichen in Johanngeorgenstadt. Gemeinsam brachten wir mit den Jugendlichen 4 schöne Tage mit vielen tollen Erlebnissen und Eindrücken. Durch das Sponsoring von Stefan Koch und Claudia Beil wurde es uns ermöglicht mit allen Jugendlichen einen zweitägigen Schnupperkurs im Ski- oder Snowboard fahren zu absolvieren. Für viele Jugendlichen war es das allererste Mal auf der "Piste" und somit eine ganz neue Erfahrung. Doch jeder traute sich und versuchte bis zum Schluss sein Bestes zu geben. Herzlichen Dank alle an Unterstützer, die diese Tage für

Teilnehmer unvergesslich machten! Auch ein großes Dankeschön geht an Gabriel Vogel, der für alle Teilnehmer eine tolle Mütze mit Arche-Logo anfertigen ließ.

Aber auch in der Einrichtung fanden mit allen Kinder und Jugendlichen tolle Aktionen statt. Unter anderem eine Faschingsparty -Team bereiteten ein buntes Wir als Programm, Spielen, verschiedenen mit Stationen, einen Waffelstand und ein Kaffeetrinken gemeinsames mit Pfannkuchen und Kakao, vor. An diesem Tag bestand "Kostümpflicht" mit Verlosung des schönsten Faschingskostümes.

Des Weiteren machten wir uns alle einen schönen Tag beim Bowlingspielen in der" Meißner Kugel", beim Schlittschuhlaufen im Eisstadion in Dresden und bei der jedes Mal beliebten Übernachtungsaktion mit den Kindern in der Arche. Den darauf folgenden letzten Ferientag klangen wir mit einem gemeinsamen Frühstück, einem Bastelangebot und einem kleinen Flohmarkt im Partyraum aus.



Fußballcamp

Gemeinsam mit unserem Kooperationspartner PED – Privater Erziehungsdienst Kerber veranstalten wir in den Osterferien (04.-06.04.) erstmalig ein Fußballcamp in der Arche. Das dreitägige Camp ist geprägt von gemeinsamen Trainings-/Sporteinheiten, Gemeinschaft, Integration und zwei Übernachtungen in der Arche. Mit einem Team von fünf pädagogischen Kräften werden die insgesamt 20 Kinder und Jugendlichen betreut und begleitet. Als Abschluss ist ein kleines Turnier mit Pressebericht geplant.

Marcel Bretschneider, stellv. Einrichtungsleiter

Wir bedanken uns bei allen unseren Vereinsmitgliedern, Freunden und Förderern für das Sponsoring mit Geld- und Sachspenden für das Gestalten unserer Osterfeier. Wir werden wieder ein tolles Fest für unsere Kinder organisieren können. Euch und Ihnen alle frohen Osterfeiertage getreu dem Spruch:

ALLES GUTE, NUR DAS BESTE,

GERADE JETZT ZUM OSTERFESTE!

MÖGE ES VOR ALLEN DINGEN

FREUDE UND ENTSPANNUNG BRINGEN!





Das war wieder einmal das Neuste aus der Arche Meißen und von unserem Freundeskreis. Lassen Sie uns auch in Zukunft zielorientiert zusammen arbeiten, um dieses Motto weiter mit Leben zu erfüllen:

Kinder brauchen starke Partner, die Zukunft möglich machen

Impressum

Redaktionsschluss: 26. März 2018 Technische Gestaltung: Mario Hilbig

Verantw. f. d. Inhalt: Marcel Bretschneider

Rolf Hilbig

Telefon: +49(0)151-14900056

Freundeskreis "Die Arche" Im Elbtal e.V. Dresdner Str. 11 a - 01156 Dresden

E-Mail: freundeskreis@arche-elbtal.de
Internet: www.arche-elbtal.de

Vorstandsvorsitzender: Willy Dany Stv. Vorstandsvorsitzender: René Giese Geschäftsführer: Rolf Hilbig

Vereinsregister: Amtsgericht Dresden VR 5371

Spendendenkonto: Volksbank Raiffeisenbank Meißen Großenhain eG

IBAN: DE8385095004777771005

BIC: GENODEF1MEI